

Guadalcanal **I**nformación



La nieve vuelve a teñir de blanco a Guadalcanal



ACTUALIDAD

Los Reyes Magos visitan Guadalcanal en una tarde noche espléndida

Pág. 6



Déjate enamorar



Guadalcanal



Blanca Navidad

La llegada de los Reyes Magos puso, como de costumbre, el broche final a la Navidad. La irrupción de la nieve, cinco días después, sin embargo, nos ha hecho retroceder. Al menos en nuestra mente, gracias a la nevada hemos vuelto a recordar ese tiempo de abrigo y recogimiento que nos trae cada año la época navideña. Y aunque sea más un artificio publicitario que otra cosa, lo que es cierto es que podemos hacer uso de esas sensaciones para hacer un balance de lo que ha dado de sí esta peculiar Navidad. Un tiempo, este año extraño, pero que ha dejado de nuevo ese espíritu familiar que nos hace disfrutar. Nos ha dejado la enorme sensación del poder de sacrificio y adaptación que hay en cada uno de nosotros. Nos ha hecho más agradecidos. Nos ha dejado, cómo no, una noche de Reyes espléndida, fruto del trabajo de los que lo hacen posible, y de la ilusión de otros tantos. Y como colofón nos ha dejado nieve.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

Actualidad.....	3
Personajes de Guadalcanal.....	9
En portada.....	10
Deportes.....	12
El Tiempo	19

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la Cultura
954886830
Consultorio Médico
954886540
Farmacia
954886115
Gasolinera
954886246
Guadalinfo
9544886120
Guardia Civil
954886013
Policía Local
647521911
Coche Correos
637168049
SAE
955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO

La Junta decreta nuevas medidas de contención de la pandemia para los próximos 15 días



Redacción

Tal y como se preveía, la Junta anunciaba esta pasada semana, a la conclusión de las fiestas navideñas, las medidas para luchar contra la pandemia de coronavirus que aún convive con nosotros y que ha experimentado un repunte de contagios.

La intervención del Presidente de la Junta de Andalucía tuvo lugar el viernes y las nuevas medidas entran en vigor este mismo lunes 11 de enero.

Cierre de la hostelería a las 18:00

Una vez más la hostelería vuelve a ser la gran damnificada de las medidas. Y es que desde hoy lunes bares y restaurantes vuelven a cerrar a las seis de la tarde, sin que haya opción a abrir más tarde. Eso sí, se mantienen la hora máxima para dispensar pedidos para llevar hasta las 21:30 y la posibilidad de reparto a domicilio hasta las 23:30. Por su parte, el resto de comercios habrá de cerrar a las 20:00

Adelanto del toque de queda

Nuevamente, el horario del toque de queda vuelve a estar estipulado

a las 22:00 y hasta las 7 de la mañana.

Cierre perimetral de Andalucía

La gran novedad de las nuevas medidas es que, aunque Andalucía permanece confinada perimetralmente (nadie puede entrar o salir de la comunidad sin causa justificada) se mantienen abiertas las localidades (excepto las confinadas en los últimos días) y las ocho provincias andaluzas, con libre circulación entre ellas.

Las medidas volverán a ser evaluadas en quince días.

Abierto el plazo para la solicitud de las becas 6000, Adriano y 2ª Oportunidad



Redacción

Desde el pasado 24 de diciembre y hasta este 25 de enero se encuentra abierto el plazo para la solicitud de las becas 6000, Adriano y Segunda Oportunidad.

BECA 6000

La Beca 6000 está destinada al alumnado de bachillerato y ciclos formativos de grado medio.

Para acceder a ella es necesario haber solicitado la beca del Ministerio de Educación; tener empadronamiento en Andalucía; reunir los requisitos académicos de la cuantía fija ligada a la renta de la beca del Ministerio; en estudios presenciales, estar matriculado o matriculada del curso completo en centros de Andalucía, quedando excluida la modalidad de personas

adultas; no estar en posesión ni reunir los requisitos para la obtención de un título del mismo o superior nivel a bachillerato o ciclo formativo de grado medio; en el caso de primer curso, haber cursado estudios de la ESO en régimen ordinario y haber obtenido el título en el curso inmediatamente anterior a esta convocatoria; en caso de renovación, haber obtenido eva-

luación positiva en todas las materias del curso anterior; haber cumplido 16 años antes del 1 de enero de 2021(excepto alumnado altas capacidades); no superar los umbrales de renta y patrimonio establecidos en la convocatoria; y no encontrarse realizando actividad laboral alguna ni ser demandante de empleo.

BECA Adriano

La Beca Adriano, por su parte, está destinada a facilitar la permanencia en el sistema educativo en la modalidad presencial del alumnado de bachillerato, 2º curso de ciclos formativos de grado medio, 1º y 2º cursos de ciclos formativos de grado superior y enseñanzas artísticas superiores.

Entre sus requisitos se encuentra el de reunir los requisitos académicos de la cuantía fija ligada a la renta de la beca del Ministerio; alcanzar una nota media o superior a 5 puntos e inferior a la nota mínima que establece la normativa de la beca del Ministerio cuando ésta se fije por encima de 5 puntos en el curso o prueba de acceso para el que solicita la beca (consultar la normativa para comprobar los requisitos académicos en cada caso específico)

Queda excluida de esta beca la modalidad de personas adultas y quienes estén repitiendo curso.

BECA 2ª Oportunidad

Por último, la Beca 2ª Oportunidad está destinada a alumnado de estudios de la ESO, personas adultas, bachillerato y ciclos formativos de grado medio.

Para optar a ella es necesario haber solicitado la beca del Ministerio de Educación; tener empa-



dronamiento en Andalucía; tener entre 18 y 24 años (25 años en caso de renovación); no haber estado matriculado el curso anterior (excepto casos de renovación); estar matriculado/a del curso completo; haber cumplido 16 años antes del 1

de enero de 2021(excepto alumnado altas capacidades); ser demandante de empleo; no estar percibiendo prestación por desempleo; y no superar los umbrales de renta y patrimonio establecidos en la convocatoria.



Sus Majestades nos regalan una auténtica tarde-noche de Reyes



Redacción

Son muchas las cosas que están siendo distintas en estos últimos meses. Por ello, y por lo que conlleva, a la tarde noche de Reyes no nos referiremos como distinta, sino más bien como auténtica. Y entenderemos por auténtica, la iniciativa nacida en esta institución para no dejar huérfanos de ilusión a tantos y tantos guadalcanalenses.

Esta vez los niños y niñas, no pudieron ir detrás de las bellas cabalgatas que cada 5 de enero se ponen en nuestras calles. Fue en-

tonces cuando, embriagados por la magia de un día tan señalado, se decidió que fueran los reyes quienes visitaran a los niños, a las niñas, a grandes, pequeños, padres, tías y abuelos. Todo aquel que quisiera tan solo tenía que salir a su puerta y contemplar como Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente paseaban por las calles del pueblo.

En coches descapotados

En una estampa que quedará para el recuerdo, los Reyes no desfi-

laron en cabalgatas tiradas por tractores, sino en coches descapotables. Lo hicieron siguiendo un recorrido que se iba actualizando en redes sociales puntualmente, al igual que ocurría con el Heraldo Real dos días antes.

Calles inéditas

El hecho de pasar por todas las calles hizo que se produjera otra novedad. Y es que, en el recorrido habitual que cada año hace la cabalgata, por tener esta que buscar calles de especial anchura para el



desarrollo de la comitiva. En este 2021 este no ha sido gran problema, pues los coches han podido circular con menor dificultad. Esto ha dejado estampas tan curiosas como ver a Sus Majestades los Reyes Magos por calles como Granillos, Ortega Valencia, Antonio Machado, San Sebastián, Minas o San Francisco entre otras muchas.

Respuesta a la decoración

Tal y como indicamos en el número anterior, y tal y como pidió la Asociación Pro-Cabalgata de Reyes Magos el pueblo de Guadalcanal respondió favorablemente a la petición de decorar las calles con globos y cintas colgando de los balcones. Un hecho este que ayudó

al engrandecimiento de un día bonito, ilusionante y auténtico, muy auténtico.

Sí hubo caramelos

Y aunque no hubo carrozas, sí que hubo caramelos. No de la forma en que se hacía en años anteriores, pero sí como pequeño detalle que los voluntarios del desfile iban dejando en las puertas de las casas. Caramelos enfundados en una bolsa y colgando de un globo. Detalles que marcaron la diferencia.

Otro de los actos que se repitieron fue el de la visita de Sus Majestades a la Parroquia de Sta. María de la Asunción, donde procedieron a la habitual adoración del niño.

El trabajo de todo un año

El buen desarrollo de esta jornada de Reyes cobra aún más importancia en cuanto se valora el esfuerzo que ha tenido que hacer la Asociación Pro Cabalgata de Reyes Magos. Y es que, este, ha sido un año muy duro para esta asociación que ha visto mermados sus ingresos con respecto a otros años. De entre esos ingresos, este año no ha podido contar con la recaudación del tradicional Bingo del día de Navidad, ni con la pertinente subasta. Tampoco con la recaudación de la Velá de Septiembre. El trabajo para la preparación de este acto, sin embargo, ha sido igualmente intenso. De ahí que su valor sea el doble que en años anteriores.

Muchas gracias a todos los que lo hicieron posible

Redacción

Aunque la mayor parte del mérito es de la Asociación Pro-Cabalgata de Reyes Magos de Guadalcanal, han sido también muchos los que contribuyeron a hacer de la tarde noche del 5 de enero algo inolvidable. Así, la Asociación ha querido dar las gracias a todo el pueblo de Guadalcanal por ese saber estar en cada uno de sus hogares, esperando a la comitiva.

También han querido dar las gracias a Juan Miguel Rufián, Sergio Rufián, a Pepe Sánchez y María Sánchez, Juan María Mora y David Rivero, por dejar los coches y conducirlos para que sus Majestades pudieran recorrer el pueblo. Sin ellos no hubiera sido posible. También agradecen por su predisposición al Ayuntamiento en todo lo que piden para este día. A Antonio Serna y a todos los colaboradores de Protección Civil por ayudar a avisar y controlar el recorrido. A todos los colaboradores que han tenido, Jesús Gálvez Candalija, Marta Gálvez Cortés, Ramón Corpas Guerrero, Inma Riaño, Patricia, Arturo, Nagore, Elena, Esteban Brañas Rebollo, Isa Murillo Manzanares, Isa Manzanares, Juan Bautista Ortiz Romero por estar ayudando en días previos y estar en ese recorrido ayudando a mantener la ilusión en cada casa. También han querido agradecer a



todas las personas que han guardado recargas durante el recorrido. Sonia Bernabé, Mariló Ortega, Javier Ortiz, Pilarín Chaves, Alicia Baños, Pura Candalija y Francisco Ortiz.

También han querido dar las gracias al Párroco Gonzalo Fernández Copete por abrirles las puertas y darles todas las facilidades.

De la misma forma, han querido pedir disculpas si algo se les ha pasado, ya que han intentado hacerlo

lo mejor posible. Siempre por sacar una sonrisa, por mantener la ilusión y por llevar esa esperanza que nos hace falta en estos momentos.

Por su parte el Ayuntamiento de Guadalcanal ha querido felicitar a la asociación organizadora de este evento por una tarde de ilusión que disfrutaron tanto pequeños como mayores y que a pesar de las dificultades por los momentos tan difíciles que estamos viviendo, lo han hecho posible de forma segura.

Tras su regreso de las Islas Salomón, Francisco Muñoz Rico fue gentilhomme de la Compañía de Lanzas del Perú, que era una guardia personal del virrey y que le concedía un estatus similar al de un hidalgo.



2. Muñoz Rico, gentilhombre

Continuamos con la serie de viñetas de Jesús Rubio acerca de los personajes ilustres de Guadalcanal. En esta segunda entrega vuelve a ser protagonista Francisco Muñoz Rico, quien fue nombrado gentilhomme de la Compañía de Lanzas del Perú

La nieve viste de blanco a Guadalcanal cuatro años después



Redacción

Hacia más de cuatro años que no se veía una estampa así. De hecho, en GuadalcanalInformación nunca habíamos dado la noticia de una nevada sobre Guadalcanal. Finalmente, las previsiones se confirmaron y la nieve volvió a visitarnos, después de que en 2016 hiciera un mínimo intento por aparecer.

Aunque la AEMET nos ofrecía nieve para la madrugada del viernes al sábado, esta se ha retrasado

un día y finalmente ha llegado en la del sábado al domingo.

Lo hizo ya bien entrada la madrugada con copos de considerable magnitud que poco a poco fueron cuajando y dejando una bonita estampa de coches y campos helados.

Como siempre que nieva hay que velar por la seguridad y, especialmente, en carreteras. De ahí que incluso de madrugada se actuara para retirar la nieve en las carreteras en las que este elemento

había hecho más estragos.

Por lo que respecta a la belleza, esta nevada ha dejado postales increíbles como la de nuestro parque de El Palacio que una vez más se cubre de blanco, al igual que de blanco se ha cubierto el Mirador de El Cristo o el Campo de Fútbol. En este sentido se ha tenido que suspender el partido de nuestro equipo femenino. Por lo demás no ha habido que lamentar daños personales algunos.



3-3 Guadalcanal y Alanís empatan en un vibrante derbi

FUE MEJOR. Guadalcanal mereció más en un partido donde los amarillos pusieron la efectividad



Redacción

El Guadalcanal es una máquina casi perfecta, pero ese casi le ha costado esta semana dos nuevos puntos.

Los derbis no son partidos cualquiera. Ya lo avisamos en la previa y lo vimos sobre el césped. Ninguno de los dos equipos quiso perder. El Guadalcanal, además, quiso ganar. Lástima que los errores, en esta ocasión, le condenaran en exceso.

Salieron los nuestros a por todas. Quisieron llevarse el partido desde el minuto uno. Sin embargo, y aunque el

control de los primeros compases fue suyo, no consiguieron concretar ninguna ocasión clara de gol. El Alanís, por su parte, jugó a lo contrario. Se dejó dominar y con muy poco generó mucho peligro. Por si fuera poco, aprovechó la primera concesión rojiblanca. Jugada por la banda izquierda visitante que los amarillos concretan a placer poniéndose en ventaja.

Si el Guadalcanal quería llevarse el partido tocaba remontar al igual que en años anteriores. Entre los jugadores no daban crédito al verse

en contra en el marcador, cuando el dominio era rojiblanco. Lejos de martirizarse por el error, el equipo de Joaqui se fue al ataque y buscó empatar lo antes posible. Y en ello tuvo mucho que ver la aportación de Chino. Debía verlo claro

el central cuando desde su propio campo arrancó en un alarde de maestría futbolística y en una sensacional jugada en la que también participaría Coco se plantó en el área rival y cruzó el esférico para hacer el uno a uno.

Balanza equilibrada y



a jugar un nuevo partido. La remontada estaba ser-vida.

Con uno a uno y un partido más entretenido que al principio nos fuimos al descanso.

Mazazo inicial

Tras la vuelta de vestuarios, el Guadalcanal entró en un enfriamiento impropio y concedió un nuevo error. Este pudo estar condicionado por un posible fuera de juego que el juez de línea, sin embargo, no señaló. Sea como sea, una vez más el flanco izquierdo sirvió de entrada al rival y el derecho, a placer, trajo consigo un nuevo gol local.

Levantarse de un jarro de agua fría fue posible. Pero hacerlo de dos se antojaba más difícil de la cuenta. Aún así, el Guadalcanal fue entrando en calor gracias a la aportación de dos hombres ingresados en esta reanudación como fueron Jorge y Juan Carlos. Precisamente ellos serían los protagonistas del gol del empate en una jugada que se fraguó en la banda izquierda y que puso de manifiesto el enorme talento del que dispone el Guadalcanal. Juego de toque para enmarcar y jugada trenzada a la perfección cuyo último pase sale de Juan Carlos y llega a los pies

de Jorge, que cruza el balón inalcanzable para el meta visitante y pone de nuevo las tablas en el marcador.

Máquina perfecta

Vivió entonces el Guadalcanal sus mejores momentos, con un fútbol que le hizo feliz. El toque, el sentimiento de equipo y el ímpetu rojiblanco desarboló al Alanís, que veía como un joven Víctor galopaba por la banda derecha cada vez con más peligro. Y de sus botas saldría el tercero, cuando recibe un preciso balón desde la otra banda y la pone a la cabeza de Kuku, quien picando con maestría pone el dos a tres y la locura en la grada.

Parecía entonces que la remontada estaba encarrilada. Sin embargo, cuando tienes ocasión de rematar has de hacerlo. Y en esto volvió a fallar el Guadalcanal. En lugar del cuarto llegó el tercero de Alanís, en otro despiste de la zaga.

El marcador ya no se movería más y al final el punto supo bien. Jugar en Alanís nunca es fácil. Ganar, mucho menos. Quedó demostrado, una vez más que si se quiere se puede. Lástima que la hazaña no fuera plena. Habrá liga y oportunidades para hacerlo. De momento, un punto más.

Suspendido el encuentro entre los equipos femeninos del Guadalcanal y el Híspalis



Estadio El Coso en la mañana del domingo

Redacción

El Coso no pudo ver fútbol en este fin de semana. En principio le tocaba rendir visita al Híspalis en el que se prometía como gran partido de la jornada. Sin embargo, la nevada caída en la madrugada del domingo hizo del todo imposible la celebración del partido.

A primera hora de la mañana, responsables del club se desplazaban hasta el Estadio de El Coso y contemplaban la capa de nieve que cubría el verde.

Una circunstancia que haría imposible la disputa del encuentro, pero sobre todo, la situación invitaba a ser prudentes, y en este sentido, el desplazamiento del equipo visitante podría entrañar riesgos. Así pues se procedió a la suspensión del encuentro. Una circunstancia que, de inmediato, el club rojiblanco comunicaba a través de sus redes sociales. Ahora mismo se desconoce la fecha para la disputa de este encuentro aplazado.



Nuestro próximo rival: El Santa Olalla CD, un viejo desconocido

Redacción

La última vez que el Santa Olalla visitó El Coso nuestro campo era de albero. Fue el 11 de octubre de 1992. En aquel entonces los onubenses se fueron con una contundente derrota por 4 a 1. Aquel año el Guadalcanal acabaría como subcampeón de grupo y tan solo la promoción se impuso en un ascenso más que merecido.

Veintiocho años después muchas cosas han cambiado. Para empezar, la superficie. Ya no es albero, ahora es césped, y natural. Eso

sí, hay cosas que regresan de nuevo. Y una de ellas es el retorno de un equipo de la provincia de Huelva a la regional sevillana.

La razón es difusa, pues se habla de diferencias con la federación onubense o incluso con una extinción de plazo y el recalado artificial en

nuestra provincia.

Sea como sea, lo que es cierto es que, de nuevo, el Santa Olalla está en nuestro grupo, y al igual que en la 92-93 no le va muy bien. En aquel entonces finalizó en undécima posición (de 15 equipos). Ahora ocupa puestos aún más bajos. Y eso que comenzó bien, liderando incluso la liga. Mero espejismo.

Así pues, nueva visita esta semana de un equipo herido. De esos que no nos gustan y de los que no debemos de fiarnos nunca. Mucha atención al toro manso.



El Calavera, el Villanueva y todos los demás

Redacción

Si en lugar de fútbol habláramos de ciclismo podríamos decir sin temor a equivocarnos que el Calavera y el Villanueva At. han lanzado un sprint y son muy pocos los que pueden seguirles. El líder lo sigue siendo gracias a su victoria ante el Minas. Nuevamente se vio en ventaja el Calavera jugando con uno más. El Villanueva, por su parte, venció a domicilio a un Santa Olalla cada vez más hundido. El que vuelve a coger rueda es el Bellavista después de golear al At. Sumi, dejando a este último colista del grupo. Del pozo sale precisamente el Torre Reina tras dar la sorpresa y vencer al Demo B por tres a uno. Otro campanazo fue el del Colegio Claret que empató in extremis ante un Cantillana que terminó el partido con ocho. Por su parte, el Campana puso de manifiesto su lenta recuperación y la fragilidad de Ciudad Jardín a domicilio.

Jornada 9

Colegio Claret 1-1 Cantillana
 Torre Reina 3-1 Demo B
 Santa Olalla 1-2 Villanueva At.
 Alanís 3-3 Guadalcanal
 Bellavista 5-0 At. Sumi
 Campana 3-1 Ciudad Jardín
 Calavera 2-0 Minas

Descansa: Priorato

Clasificación Jornada 9

		JUGADOS	PUNTOS
1	CALavera	9	24
2	VILLANUEVA AT	8	19
3	BELLAVISTA	9	16
4	DEMO	8	16
5	COLEGIO CLARET	8	14
6	GUADALCANAL	8	14
7	CAMPANA	9	13
8	CANTILLANA	8	10
9	CIUDAD JARDÍN	9	10
10	PRIORATO	8	9
11	ALANÍS	8	8
12	MINAS	9	7
13	TORRE REINA	8	6
14	SANTA OLALLA	7	6
15	AT. SUMI	8	4

Jornada 10

Cantillana - Calavera
 Demo B - Colegio Claret
 Villanueva At - Torre Reina
Guadalcanal - Santa Olalla
 At. Sumi - Alanís
 Priorato - Bellavista
 Minas - Campana

Descansa: Ciudad Jardín

En principio el rival que este domingo rinde visita a El Coso es de esos que se denominan "asequibles". Sin embargo, nunca hay que fiarse. Un equipo sin nada que perder te puede hacer más daño que el líder. Del resto de la jornada destaca el duelo de equipos sevillanos, Demo B - Colegio Claret



Nuestro próximo rival: El Azahar CF, un verdadero frenagigantes

Redacción

Toca rendir la última visita a la capital hispalense, aunque, seguramente, lo menos preocupante sea los kilómetros que hay que realizar para disputar este encuentro. Lo verdaderamente serio es el rival que tendremos enfrente.

Bien es verdad que no es el conjunto glorioso que ocupaba las primeras plazas de la clasificación. Ya el pasado año se vio relegado a la segunda mitad de la tabla. No obstante, sigue siendo un equipo altamente peligroso. Especialmente

cuando juega en casa. Y es que en lo que llevamos de temporada el Azahar ha sido capaz de frenar a los dos primeros clasificados, el Servala-

bari y el Honeyball. Esos empates, unidos a las victorias ante los colistas les mantiene acechantes a los puestos de acceso directo a cuartos de final.

Sobre el papel podría ser aspirante a la segunda liga y serio candidato a la lucha por la última plaza para las eliminatorias.

Sobre el campo resulta un equipo muy competitivo. Ya lo demostró en la visita que realizaron a El Coso, en un partido muy igualado en el que pusieron contra las cuerdas a las nuestras en un final con tintes de drama.

No será un partido fácil, pero, eso sí, traer algo positivo de esta visita puede ser fundamental para nuestras aspiraciones.



El Servalabari pone pie y medio en la fase de cruces

Redacción

Si en la primera vuelta fueron las medidas restrictivas las que hicieron que nuestro partido ante el Híspalis se suspendiera esta vez la protagonista ha sido la nieve. Esta suspensión, sin embargo, viene bien para despejar posibles escenarios. En ellos se vislumbra a un Servalabari que se ve con pie y medio en la fase de cruces. Esta semana superó al Brenes con la autoridad de su liderato. Al descanso ya ganaban por 5-0. También ha certificado la mejoría del Honeyball, aunque este pasó más apuros de los esperados para derrotar al Azahar. Tan solo con la portera rival expulsada y en los últimos cinco minutos fue capaz de dar la vuelta al marcador. Así pues, el partido ante el Híspalis cobra aún más emoción.

Clasificación Jornada 8

		JUGADOS	PUNTOS
1	SERVALABARI	7	19
2	HONEYBALL	7	14
3	GUADALCANAL	6	10
4	HÍSPALIS	5	9
5	AZAHAR	7	8
6	BRENES	5	0
7	ALANÍS	5	0

Así va el Subgrupo 1

		JUGADOS	PUNTOS
1	CIUDAD ALCALÁ	7	21
2	NUEVA SEVILLA	7	14
3	LORETO	7	13
4	FA ÉCIJA	7	11
5	MAIRENA	7	7
6	SALTERAS	7	3
7	HUÉVAR	6	0

Jornada 8

Servalabari 7-0 Brenes

Honeyball 2-1 Azahar

Guadalcanal (Suspendido) Híspalis

Descansa: Alanís

Jornada 9

Híspalis - Servalabari

Brenes - Alanís

Azahar - Guadalcanal

Descansa: Honeyball

Jornada 8

Ciudad Alcalá 7-0 Mairena

FA Écija 0-0 Loreto

Salteras 0-2 Nueva Sevilla

Descansa: Huévar

LIGA DE PÁDEL-FASE DE CRUCES

CUADRO ABSOLUTO	
Cuartos de final	
<i>Rafa/David - Chino/Rius</i>	A
<i>Joaqui/Tini - Jorge/Sergio</i>	B
<i>Vicente/David - Ismael/Luis</i>	C
<i>Antonio G./Ángel Luís - Vicente/Jose</i>	D
Semifinales	
<i>Ganador A - Ganador B</i>	1
<i>Ganador C - Ganador D</i>	2
Final	
<i>Ganador 1 - Ganador 2</i>	
CUADRO DE CONSOLACIÓN	
Cuartos de final	
<i>Uceda/Dani - Alberto/Dani C.</i>	A
<i>Montero/Antonio - Jesús Luís/Jesús Luís</i>	B
<i>Alberto G./Pepe - Memi/Antoñín</i>	C
<i>Curro/Fran - Chepa/Lolo</i>	D
Semifinales	
<i>Ganador A - Ganador B</i>	1
<i>Ganador C - Ganador D</i>	2
Final	
<i>Ganador 1 - Ganador 2</i>	

lun. 11			mar. 12		mié. 13		jue. 14	vie. 15	sáb. 16
06-12 h	12-18 h	18-24 h	00-12 h	12-24 h	00-12 h	12-24 h			
4°C	2°C	-1°C							
Probabilidad de precipitación									
0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%
Cota de nieve a nivel de provincia (m)									
Temperatura mínima y máxima (°C)									
-2 / 7			-3 / 8		-2 / 11		-1 / 11	-1 / 11	-2 / 8
Dirección y velocidad del viento (km/h)									
NE	N	NE	NE	NE	NE	N	N	N	NE
25	20	20	20	15	5	5	5	5	10
Índice ultravioleta máximo									
2			2		2		2		
Avisos. Sierra norte de Sevilla									

El tiempo en Guadalcanal

Se va filomena, la borrasca que nos ha dejado la nieve cuatro años después. Eso sí, la partida de esta borrasca nos dejará un frío como hace años no recordábamos. Y es que las temperaturas van a ser las protagonistas en esta semana. Ante la ausencia de precipitaciones durante los próximos siete días hemos de hablar de un comportamiento del termómetro que nos dejará máximas no más altas de once grados, mientras que las mínimas llegarán a bajar a tres bajo cero en la jornada del martes. Toca, pues, abrigarse en espera de nuevas novedades.



La frase de la semana

“Año de nieves, año de bienes”

Abierto el plazo de solicitud para las Ayudas al Transporte

Redacción

Desde hoy, 11 de enero, y hasta el próximo 10 de febrero se encuentra abierto el plazo para la solicitud de Ayudas al Transporte que otorga la Junta de Andalucía para los estudios de Educación Infantil, Educación Primaria, Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Ciclos Formativos de Grado Medio o Superior de Formación Profesional Inicial. Podrán acceder a esta ayuda aquellos alumnos que tengan que cubrir distancia superior a 2 kilómetros entre su domicilio y la parada de la ruta escolar, o que por su especificidad y dificultad de generalización se encuentren implantados en centros docentes sostenidos con fondos públicos alejados de su localidad de residencia. Para más información pueden consultar la web de la Consejería de Educación de la Junta

